



## Reprise de la marche AVF le 15 septembre 2023. De château en château...

Le chapeau et la bouteille d'eau étaient de rigueur ce vendredi tant le soleil dardait ses chauds rayons sur notre groupe, heureux de se retrouver.

Jean-Pierre avait cependant bien préparé notre sortie en repérant une balade dans un très bel environnement majoritairement boisé.



Nous sommes partis du château de Montpoupon à Céré La Ronde. Place forte stratégique au Moyen Âge puisque situé à mi-chemin entre Loches (aux mains de Foulques Nerra) et Montrichard (appartenant à Eudes de Blois), il fut le spectateur muet des luttes opposant les deux hommes ! Et nous, nous étions toujours aussi épatés de voir ce fier monument s'élevant dans son écrin de verdure !

Rapidement, nous avons pénétré dans la forêt exhalant les senteurs de sous-bois, parfois résineuses, loin du bruit de la ville : moment ressourçant.

Le parcours nous a réservé quelques sympathiques et rafraîchissants passages à gué.



Au détour d'une allée, nous avons découvert le château de Razay datant du XVème, édifié au cœur d'un domaine enchanteur.



En effet, nous avons été émerveillés d'y voir des maisonnettes dignes des illustrations des contes de Perrault ; pardi, nous avons conservé notre âme d'enfant !

Puis, après une boucle permettant d'admirer longères, moulins, beaux jardins, la balade s'achevait au terme de neuf kilomètres à la campagne.

Cette rentrée fut superbe : merci à notre guide et à vous tous courageux marcheurs !

Marie-Josée